

DL du 25/02/18

80 personnes ont pris part à la soirée jeux du centre socioculturel AEL

L'équipe d'animation du CSAEL a proposé un temps festif autour des jeux de société, vendredi, pour clore la période des vacances d'hiver.

Les enfants du centre de loisirs ont profité des espaces dédiés à de nombreux jeux durant l'après-midi et leurs parents les ont rejoints dès 17 heures pour poursuivre la soirée avec eux.

Les assistantes maternelles se sont investies dans l'organisation et l'animation de jeux au cours de la soirée. Un espace dédié aux tout-petits était proposé et animé par des assistantes maternelles et une assistante familiale en collaboration avec l'animatrice du Ram.

Un groupe de jeunes, accompagné par leur anima-

teur jeunesse, a proposé une buvette et petite restauration tout au long de la soirée au profit de leur projet, en cours d'élaboration, pour un voyage à Europaparc.

Ces derniers ont aussi animé une simulation de football sur console dernière génération pour les enfants et ados présents.

Des odeurs de soupes ont embaumé la salle dès le milieu de l'après-midi. Elles ont régalé le public à la buvette, et ont été rejointes par de succulents gâteaux faits maison. Cette soirée très réussie a réuni plus de 80 personnes.

Cette journée a clos la période des vacances d'hiver.

